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“Las mujeres debemos ser noticia por 
ser grandes profesionales”

El pasado 15 
de ju lio  se 
clausuró en la 
sede de la Aso
ciación de Em
presarios de la 
C om arca de 
Tomelloso un 
program a de
emprendimiento femenino en sectores económicos emergen
tes. Veintiséis mujeres han realizado un curso en el que han 
adquirido herramientas para poner en marcha nuevos proyec
tos o introducir nuevas variantes en el que ya tienen. El curso, 
de 368 horas, de carácter gratuito, ha sido cofinanciado por el 
Fondo Social Europeo, la Fundación Incyde, la Cámara de 
Comercio de Ciudad Real, el Ayuntamiento de Tomelloso y el 
Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. Este 
programa se ha desarrollado en 31 ciudades españolas y de él 
se han beneficiado más de setecientas mujeres. En el acto de 
clausura, la presidenta de los empresarios, Esther Bello, valo
ró el desarrollo de un programa de emprendimiento “que ha 
ido muy bien, porque las mujeres se han implicado y han 
presentado unos proyectos muy interesantes. Tengo claro 
que las mujeres no debemos ser noticia por ser mujeres, sino 
por ser grandes profesionales. Hay muchos sectores en los 
que podemos hacer grandes cosas, porque tenemos el apoyo 
de las instituciones”.

Tomillar Chardonnay, Zarcillo de Oro 
y medalla de oro en Borgoña

Dos premios ha obtenido la cooperativa Virgen de las Viñas 
en los prestigiosos Premios Zarcillo de Castilla y León, en 
concreto, el Zarcillo de Oro para el Tomillar Chardonnay, y el 
Zarcillo de Plata para el Tomillar Tempranillo 2014. Del 29 de 
abril al 2 de mayo el jurado de los Premios Zarcillo 2015 cató a 
ciegas 1.807 vinos de más de 20 países. Con estos datos, el 
certamen se sitúa como el quinto concurso internacional en 
número de muestras presentadas. Por otro lado, el Tomillar 
Chardonnay conseguió en los Premios Chardonnay du Mon
de 2015, la Medalla de Oro al mejor vino de esta variedad de 
España. Este certamen, que cumple su vigésimo segunda 
edición anual, se celebró en el 11 al 14 de marzo de 2015 en el 
Cháteau des Ravatys, la finca vinícola del Instituto Pasteur en 
Saint Lager en la región de vino Borgoña de Francia.

Sertyman rinde homenaje 
a Luis Perales Ramírez

La coopera
tiva de 2° gra
do Sertyman 
de Tomello
so hom ena
jeó el pasado 
5 de julio al 
que fuera su 
primer presi
dente, Luis
Perales Ramírez. En un entrañable acto que tuvo lugar en el 
Restaurante Casa Germán y ante la sorpresa del homenajeado 
que nada sabía de lo que se había preparado, Luis Perales 
recibió el cariño y el reconocimiento de sus compañeros de 
viaje en este gran proyecto cooperativo. Asistieron miembros 
de distintos consejos rectores, trabajadores de la entidad, 
familiares y numerosos amigos. Entre ellos, estuvo el que 
fuera consejero de Agricultura y presidente de las Cortes 
Regionales, Femando López Carrasco - a  quien saluda Luis 
Perales en la foto-, que también sumó en su día para que el 
proyecto de Sertyman se convirtiera en realidad. Sin poder 
ocultar su sorpresa y emoción, Luis Perales se dirigió a los 
asistentes, asegurando que fue muy fácil estar al frente de una 
cooperativa que contaba con buenos gerentes, trabajadores 
comprometidos y miembros de los consejos rectores con los 
que siempre se entendió. Así, recordó que a la hora de tomar 
las grandes decisiones casi nunca había que votar porque 
todo el mundo estaba de acuerdo en lo que se proponía.

“Es un orgullo mantener lo que 
iniciaron nuestros padres y abuelos
La Cooperativa de Transportes de Tomelloso, Cotrato, celebra sus 50 años 

CARLOS MORENO

Ya ha llovido desde aquel 
10 de julio de 1965, día de San 
Cristóbal, en el que inició su 
andadura Cotrato, Coopera
tiva de Transportes de To
melloso, que ha alcanzado 
sus bodas de oro en muy 
buena forma. Su primer presi
dente, Pablo Casero Dono
so, abuelo del actual gerente, 
se sentiría orgulloso de la 
evolución de una cooperati
va que ha ido creciendo, ga
nando mercado y ampliando 
su abanico de servicios. Nada 
de esto se produce por ca
sualidad, sino gracias a un 
trabajo bien hecho de los 21 
socios, los empleados y con
ductores, esos que día a día 
surcan las carreteras de Es
paña y de Europa para llevar 
a destino las mercancías. En 
una mañana de este caluroso 
verano nos han recibido en 
las oficinas de Cotrato, el pre
sidente, Lorenzo Javier Ca
sero Gómez, y el gerente, Pa
blo Casero González.

PREGUNTA.- ¿Estarán or
gullosos del 50° Aniversario?

RESPUESTA.- Por supues
to. En esta cooperativa va
mos ya por la tercera genera
ción de transportistas. Nos 
sentimos orgullosos de ha
ber mantenido algo que ini
ciaron nuestros padres y 
abuelos. La evolución en 
cuanto a tecnologías, carre
teras, los camiones, las cis
ternas, la formación de los 
empleados ha sido especta
cular, nos hemos ido adap
tando a las exigencias del sec
tor. Con la antigüedad que

El gerente, Pablo Casero, y  el presidente, Lorenzo J. Casero.

tenemos y nuestra evolución, 
somos un referente.

P.- ¿Cómo se enfrentan a la 
actual coyuntura económica 
desde su sector?

R.- A pesar de la crisis, no
sotros llevamos unos años 
que, sin ser buenos del todo, 
nos han permitido seguir tra
bajando y cobrando. Afortu
nadamente, contamos con 
clientes de primer orden y 
apenas tenemos impagados. 
Eso nos ha permitido tener 
las espaldas bien cubiertas.

P.- ¿Les obligó la crisis a 
replantear su estrategia?

R.- Parte esencial en nues
tro trabajo es el transporte de 
vino y alcohol, y cuando este 
sector ha bajado, evidente
mente nosotros lo hemos 
acusado. Pero al explotar 
otras vías, como la del trans
porte de parafma que se ha 
mantenido más constante, 
hemos ido compensando.

P.- ¿Qué ventajas tiene la 
fórmula cooperativa en el 
transporte de mercancías?

R.- Una cooperativa permi
te una mejor opción a la hora

de hacer compras de combus
tible, seguros o cualquier otra 
cosa. En Tomelloso, en lo que 
a cisternas se refiere, ya que
dan muy pocos autónomos.

P.- ¿Qué exigen los clientes 
para decantarse por una u 
otra empresa de transporte?

R.- Nosotros tenemos que 
competir con empresas muy 
grandes, pero, hablando en 
el argot taurino, hemos de
mostrado que podemos com
partir cartel con ellas para to
rear en las mejores plazas. 
Cuidamos al máximo el servi
cio y esto implica extremar 
las medidas de seguridad. 
Esto ha propiciado que tra
bajemos con las principales 
alcoholeras de Tomelloso.

P.- ¿En qué nuevos proyec
tos trabajan?

R.- Tras la estación de ser
vicio de combustible y el la
vadero, que están funcionan
do francamente bien, el próxi
mo proyecto que queremos 
desarrollar es el de la amplia
ción de la base. El parking se 
nos ha quedado algo peque
ño.

Itecam y la UCLM presentan el II Máster Dual en 
Tecnología Mecánica

Itecam y la Universidad de Castilla-La Mancha presentaron la pasada semana la segunda 
edición del Máster Dual en Tecnología Mecánica cuyo inicio está previsto para el mes de 
octubre. Gracias a este máster, los alumnos tendrán la oportunidad de realizar un programa de 
prácticas remuneradas en diversas empresas, periodo que en esta edición se incrementará de 
cuatro a cinco meses. Así se pretende facilitar a los titulados su integración en el mundo 
laboral, algo que se cumplió en el 60% de los alumnos que cursaron la primera edición.

San José celebra el Día de la Bodega
La SAT San José de Tomelloso conmemoró el 3 de julio el 

llamado Día de la Bodega, una actividad que inició hace 
tres años con ocasión de la conmemoración del 50° aniver
sario de su fundación. Este año han sido cerca de cuatro
cientas las personas que se reunieron en las instalaciones 
de esta cooperativa para disfrutar de las actuaciones pro
gramadas. El presidente de la entidad, Esteban Lomas, 
explicó que con esta celebración la bodega no busca otra cosa que disfrutar de una jomada 
festiva que sirva de encuentro para los socios de la cooperativa. Dado el éxito de las primeras 
ediciones, la intención del consejo rector es consolidar esta celebración a lo largo de los años.
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